



Los futuros emprendedores acuden en busca de asesoramiento e información./ Marta Sanz

## Éxito de la tutorización de emprendedores

Más del 60% de las personas asesoradas por la técnico de CEOE se han hecho empresarios

OPEA/ Guadalajara

El servicio de tutorización de emprendedores de CEOE-CEPYME

Guadalajara, ha cerrado el 2009 con un éxito rotundo. Más de 200 personas informadas y más de 300 horas dedicadas a asesorar a futuros empresarios, es el balance de estos últimos 12 meses. Son indicadores de un servicio, que arrancó a mediados de año, y en el que la Confederación de empresarios, a través de técnicos expertos, ha acompañado a todos aque-

llos que se han lanzado en la aventura de ser empresarios.

En este periodo en el que, en la mayoría de los casos, los desempleados se han acercado a las instalaciones de la Patronal alcarreña solicitando información, en otros casos se ha ido allí donde se ha creído que podía ser útil asesorar sobre como iniciar un proyecto empresarial. Un trabajo, en colaboración con el Sepecam, donde se ha recibido a personas en situa-

ciones de desempleo que, han visto en el autoempleo, una alternativa a una situación, en la que el mercado de trabajo no es capaz de absorber la demanda actual.

### Inicios

Desde el pasado mes de julio, CEOE-CEPYME Guadalajara, inició un proyecto de orientación para el autoempleo, ofreciendo apoyo e información para la implantación de nuevos proyectos empresariales.

La técnico especializada en autoempleo ha asesorado a cerca de 200 personas, la gran mayoría de ellas se encontraban en situación de desempleo y, tras el paso por este departamento de orientación para el autoempleo, han logrado iniciar su actividad laboral por cuenta propia, dándose de alta como autónomos.

Este proyecto ha sido de gran aceptación, tanto por los usuarios atendidos como por las Oficinas de Empleo de Guadalajara y Azuqueca, las cuáles han remitido gran número de desempleados que, tras solicitar ayudas a las orientadoras de empleo del Sepecam, han sido remitidos a las oficinas de la Confederación de empresarios de Guadalajara.

La colaboración con las oficinas de empleo de Guadalajara y Azuqueca ha sido tan estrecha que, en los últimos meses se han realizado una serie de sesiones de información grupal en las aulas del Sepecam de Guadalajara para atender a un mayor número de personas interesadas en informarse sobre autónomos y autoempleo.

Si se profundiza en el análisis, se observa que, de las personas que se dirigieron a esta experta para informarse, un 61% se dieron de alta como autónomos y pusieron en marcha su proyecto empresarial.

De todos los que recibieron asesoramiento, un 17% desistió de su idea de negocio tras ser informado y tras estudiar la viabilidad del mismo. Muchos de ellos, el motivo que les hizo desistir fue encontrar un trabajo por cuenta ajena y, en otros casos, bastante frecuentes, la imposibilidad de obtener financiación bancaria, porque las entidades financieras, a pesar de las campañas realizadas de apoyo al emprendedor, no han estado a la altura de las circunstancias.

La falta de recursos económicos de los emprendedores fue un motivo muy importante, en muchos casos, para no llevar a cabo un proyecto.

Aquellos que disponían de una prestación por desempleo pendiente de cobrar, solicitaron su pago único para hacer frente a la inversión inicial.

### Sectores

El 38% muestra su preferencia por el comercio al por menor de productos de alimentación o tiendas de ropa y complementos. Y un 22% se decanta por servicios a empresas.

El sector relacionado con el ocio y el tiempo libre también ha sido uno de los elegidos por los emprendedores, que han estado muy interesados en la apertura de locales hosteleros

(bares, restaurantes, ...), agencias de viajes o servicios turísticos, han sido los proyectos más comunes.

Por último, destacar que, una gran parte de los desempleados que procedían de un trabajo por cuenta ajena y formados en oficios tradicionales, como la carpintería, electricidad, fontanería, ... deseaban emprender su negocio por cuenta propia, en este caso, la motivación procedía, principalmente, de la situación del mercado laboral.

### Información

El incremento de personas atendidas, informadas y asesoradas a través del servicio del departamento de orientación, ha sido exponencial, doblando el último periodo al de noviembre y diciembre. Este dato indica la verdadera situación de angustia en la que se encuentran muchos desempleados.

En un futuro inmediato, se espera que estos datos ofrecidos y esta tendencia ascendente de personas asesoradas se confirmen, desde el departamento de asesoramiento de CEOE-CEPYME Guadalajara se está preparando para informar y asesorar de manera que, a pesar de que ha habido muchos autónomos que se han dado de baja en estos meses, otros intenten montar su negocio con éxito.

## Tus reuniones más productivas en el Tryp Guadalajara

Celebra todo tipo de reuniones, congresos y convenciones en un hotel de cuatro estrellas y confía en los mejores expertos para evitar sorpresas e imprevistos. Para que todo sea perfecto.



TRYP  
GUADALAJARA  
\*\*\*\*

A 30 min. de Madrid, 20 min. del Aeropuerto, 10 min. del AVE y 5 min. de la R2.

19 salones modulares. 159 habitaciones, parking gratuito, actividades de ocio y todas las comodidades para los asistentes sin salir del hotel.

un mundo de detalles con el trato que te mereces

A-2, Km. 55 - Guadalajara. Información y Reservas:

902 446 666 - [www.hotelguadalajara.com](http://www.hotelguadalajara.com) - [reservas@hotelguadalajara.com](mailto:reservas@hotelguadalajara.com)